

Noticias breves

Brascan Limited y John Labatt Limited de Toronto anunciaron su acuerdo de vender a la compañía Cervejaria Brahma de Brasil el 90 por ciento de sus intereses en las Cervejarias Reunidas Skol-Caracu S.A. por \$45 millones de dólares americanos.

Skol-Caracu tiene siete cervecerías en Brasil y acapara cerca del 14% del mercado. Brahma es una de las mayores cervecerías brasileñas y acapara el 52% del mercado.

Alcan Aluminium Limited de Montreal ha firmado con el Instituto Nacional de Industria, el organismo estatal de desarrollo industrial del Gobierno español, un acuerdo para proporcionar la tecnología y recursos operativos de Alcan al mayor productor de aluminio de España. Alcan manifiesta que el acuerdo facilitará los planes para aumentar sus intereses en la Empresa Nacional del Aluminio S.A. (Endasa), compañía española de aluminio, la mayoría de cuyas acciones está en manos del Gobierno español.

Alcan ha hecho una oferta pública para adquirir 1.367.292 acciones de la Endasa o el 16,7 por ciento de la Endasa que no es propiedad del organismo español de desarrollo.

Antes de esta oferta, Alcan tenía 2.154.802 acciones de Endasa, o alrededor del 26% de las acciones de la compañía.

AEL Microtel Limited de Vancouver ha firmado un contrato, valorado en \$5.5 millones de dólares, para suministrar sistemas de comunicaciones microonda para el gaseoducto de 3.800 kilómetros de distancia contruido por Petroleos Mexicanos (PEMEX), la empresa nacional petrolera de México. La AEL Microtel, subsidiaria de la British Columbia Telephone Co. de Vancouver, suministrará equipo microonda y multiplex para la transmisión de voz y de datos a lo largo del gaseoducto que irá por la costa este de México, desde Reynosa, en el norte, a Villahermosa, en el sur, y que se bifurca hacia la ciudad de México y Monterrey. La AEL Microtel diseñó también el sistema.

Una delegación de expertos nucleares canadienses visitó recientemente Pekín para celebrar conversaciones con representantes gubernamentales y de empresas de servicio eléctrico chinas. Los funcionarios canadienses dieron una serie de lecturas a grupos del Primer Ministerio de Construcción de Máquinas (que incluye industrias de fabricación de componentes para la producción energética), el Segundo Ministerio de Construcción de Máquinas (encargado de la investigación y desarrollo nucleares) y compañías chinas de electricidad. También visitaron una exposición industrial y algunas plantas manufactureras de Shanghai.

La Corporación de Fomento a la Exportación (IDC) ha anunciado un acuerdo de concesión de líneas de crédito de 20 millones de dólares norteamericanos a un grupo de compañías mineras mexicanas que utilizará esta línea para adquirir equipo y servicios afines a la minería que dicho grupo espera realizar en Canadá en los próximos tres años. El grupo mexicano está compuesto por Industrial Minera de México S.A. (IMSA), Zinc de México S.A. Minerales Metálicos del norte, Carbonífera de México S.A. y Carbonífera de San Juan. Se espera que las ventas amparadas por esta línea de crédito generen 800 años-hombre de trabajo en Canadá, entre fabricantes y suministradores. El grupo, el mayor grupo minero privado de México, está implicado por todo México en las operaciones de extracción, fundición y refinación de una gran variedad de minerales, incluso el oro, plata, cobre, plomo, zinc, fluorita y carbón.

Publicado por la División de Información Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La señora Miki Sheldon, Directora podrá dar la fuente de las fotografías si no estuviese indicada.

*This publication appears in English under the title Canada Weekly
Cette publication existe également en Français sous le titre Hebdo Canada
Esta publicação encontra-se também disponível em Português sob o título Notícias do Canadá*